

Guillaume Pelletreau wird Nissan-Geschäftsführer

Guillaume Pelletreau (46) ist als neuer Geschäftsführer der Nissan Center Europe GmbH ab sofort für die Aktivitäten des Autoherstellers in Deutschland, Österreich und der Schweiz verantwortlich. Er folgt auf Thomas Hausch, der das Unternehmen auf eigenen Wunsch verlässt, um sich neuen beruflichen Herausforderungen zu widmen.

Pelletreau ist seit zwölf Jahren im Unternehmen. Vor seinem Wechsel nach Brühl war er zweieinhalb Jahre Vice President Corporate Strategy and Planning bei Nissan Europe. Zuvor war er als Managing Director für Nissan Portugal, als Sales Director bei Infiniti Europe und als Marketing Director bei Nissan West Europe tätig.

Guillaume Pelletreau berichtet an Philippe Saillard, Senior Vice President Sales and Marketing. ([ampnet/jri](#))

Bilder zum Artikel



Guillaume Pelletreau.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan



Guillaume Pelletreau.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan



Guillaume Pelletreau.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan
